



Pièces	6 Pièces
Superficie	290 m²
Référence	4-0873VM
Prix	2 300 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Exclusivedans un secteur recherché du cannet résidentiel, superbe bastide de caractère entièrement rénové d'environ 290m2 bénéficiant d'un agréable jardin arboré de palmiers et d'agrumes exceptionnels. Exposé sud et baigné de lumière, elle offre de plain pied une vaste cuisine indépendante entièrement équipé avec arrière cuisine, un double living ouvert sur le jardin et la piscine, une chambre de maitre avec dressing et salle de bains. l'étage se compose d'un bureau, de 3 chambres avec salle de douche/bain et nombreux dressings, profitent d'une vue panoramique jusqu'à la mer. En sous-sol ...

Sole agent. In a residential area of le cannet, this superb, fully-renovated bastide with character spans around 290sq. M and benefits from a pleasant garden planted with palm trees and exceptional citrus trees. South-facing and bathed in light, the ground floor comprises a vast, fully-equipped, separate kitchen with utility room, a double living room opening onto the garden and pool, a master bedroom with dressing room and bathroom. The first floor comprises a study, 3 bedrooms with shower/bathrooms and numerous dressing rooms, all with panoramic views and the sea. A spacious 4-car garage ...

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

